



Die Herzoglich privilegierte Altschützengesellschaft zu Gotha e.V. (ASG zu Gotha) und der Gewerbeverein Gotha e.V. haben am 21.02.2025 ihre gegenseitige Mitgliedschaft beschlossen.

## Description

**Gotha, 21. Februar 2025 – Ein historischer Augenblick:**

**Die Herzoglich privilegierte Altschützengesellschaft zu Gotha e.V. (ASG zu Gotha) und der Gewerbeverein Gotha e.V. haben heute ihre gegenseitige Mitgliedschaft beschlossen. Mit diesem Schritt wird die ASG zu Gotha das 150. Mitglied im Gewerbeverein.**

Darya Inochentsy, die stellvertretende Vorsitzende des Gewerbevereins, bezeichnete diesen Moment als „historischen Augenblick“ für beide Organisationen. Maximilian Große, Schatzmeister der ASG zu Gotha, ergänzte: „Seit Jahrhunderten ist es gang und gäbe, dass in Schützenvereinen nicht nur das Bürgertum, sondern auch das Gewerbe durch Gewerbetreibende vertreten ist.“ Durch diesen Zusammenschluss entsteht eine symbolische Synergie zwischen zwei historisch wertvollen Vereinen, die bis in die Gegenwart bestehen und sich aktiv für Gotha einsetzen. Die ASG zu Gotha ist die älteste noch existierende Bürgervereinigung der Stadt, während der Gewerbeverein auf eine über 200-jährige Geschichte zurückblickt. Dieser Schritt stärkt nicht nur die Zusammenarbeit zwischen den beiden Vereinen, sondern auch das Engagement für die lokale Gemeinschaft.

Die Herzoglich privilegierte Altschützengesellschaft zu Gotha e.V. und der Gewerbeverein Gotha e.V. haben nicht nur eine neue Mitgliedschaft beschlossen, sondern blicken auch auf eine bereits bestehende, fruchtbare Zusammenarbeit zurück. Diese Berührungspunkte zeigen, dass die beiden traditionsreichen Vereine schon lange ähnliche Interessen verfolgen.

So veranstaltete der Gewerbeverein zuletzt das beliebte Weihnachtskonzert mit get2Gether in den Räumlichkeiten der ASG zu Gotha. Diese Veranstaltung hat sich als wertvolle Plattform etabliert, um die Gewerbetreibenden aus dem ganzen Landkreis Gotha und Kooperationspartnern zusammenzubringen, den Austausch zu fördern und die Gemeinschaft zu stärken.

Darüber hinaus hat der Gewerbeverein auch eine Informationsveranstaltung zur E-Rechnung bei der ASG zu Gotha durchgeführt, die den Mitgliedern und Interessierten wertvolle Einblicke in moderne Abrechnungsprozesse und digitale Lösungen geboten hat.

Beispielhaft unterstützten der Gewerbeverein Gotha als Kooperationspartner und die ASG zu Gotha durch das Repräsentieren mit St. Gothardus und den historischen Torwachen das bereits zum wiederholten Male stattfindende Weinfest.

Ein weiterer Berührungspunkt ist das Gothardusfest. Der Gewerbeverein Gotha bewirbt zusammen mit der KulTourStadt Gotha GmbH sowie mit der Residenzstadt Gotha die Marke „GOTHAsür“. Die Herzoglich privilegierte Altschützengesellschaft zu Gotha hingegen begeht seit mindestens 1442 das Gothardusfest. 1996 präsentierte die ASG zu Gotha erstmals „St. Gothardus und die Historischen Torwachen“ im Rahmen des „St. Gothardus-Festes“ (heutiges Gothardusfest), welche bis in die Gegenwart das Stadtfest zu Ehren des Schutzpatrons begleiten.

Diese bereits bestehenden Kooperationen sind ein Zeichen für die enge Verbindung zwischen den beiden Vereinen und verdeutlichen, wie wichtig der Austausch und die Zusammenarbeit für die Entwicklung der Stadt Gotha sind. Mit der nun formalisierten Mitgliedschaft wird diese Partnerschaft weiter gestärkt und bietet neue Möglichkeiten für gemeinsame Projekte und Initiativen.

**Date**

12.03.2025

**Date Created**

04.03.2025